

résidences immobilier

Située dans un domaine privé, dans un environnement calme, cette villa de plus de 600m² offre une vue exceptionnelle sur la mer et le village de Saint-Tropez. Très agréable à chaque saison de l'année, elle permet de profiter pleinement de son cadre unique. Elle se compose de grands espaces de vie, tous orientés vers la mer ainsi que de six chambres en suite. Le terrain, joliment arboré, offre de nombreux espaces de détente, un coin lounge, plusieurs terrasses aménagées avec vue mer, une piscine neuve (chauffée), un jacuzzi, une table de ping-pong, un pool house, une salle de sport ainsi qu'un ...

Located in a private domain, in a quiet environment, this villa of over 600 sqm offers an exceptional view of the sea and the village of Saint-Tropez. Pleasant in every season of the year, it allows you to take full advantage of its unique setting. It features spacious living areas, all facing the sea, and six en suite bedrooms. The beautifully wooded grounds offer plenty of space to relax, including a lounge area, several terraces with sea views, a new heated swimming pool, Jacuzzi, ping-pong table, pool house, gym and pétanque court. Equipment: Air conditioning, WIFI, alarm, parking...

BARNES SAINT-TROPEZ

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence







